

La Coordination Le Monde D'Après et les organisations présentes au rassemblement du 13 Juin contre le danger de l'extrême droite

COMMUNIQUÉ

Contre le danger de l'extrême droite, l'action continue et s'amplifie

Les organisations qui se sont rassemblées le 13 juin dernier à Saint-Malo pour manifester contre le danger de l'accession au pouvoir de l'extrême droite, et celles qui ont depuis rejoint le mouvement unitaire qui a pris naissance à cette occasion, n'entendent pas faire de cette première mobilisation l'espoir d'un seul soir.

Dans les quatorze villes qui ont vu leur municipalité tomber entre les mains du Rassemblement National et de ses affidé.e.s, force est de constater que les attaques contre les libertés publiques se sont multipliées : diminution voire suppression des subventions à des organismes culturels, à des associations, coupes drastiques dans les budgets sociaux, réduction des postes d'agents publics, procès contre des élus d'opposition, suspensions de séance du Conseil municipal pour museler l'opposition, charte " Ma commune sans migrants", sans parler des attaques contre les droits et protections sociales des travailleur.es, des discriminations en matière ethnique, religieuse, sexuelle ou des atteintes aux libertés individuelles et collectives.

Il est urgent de convaincre le plus grand nombre de citoyen.ne.s de la catastrophe démocratique que représenterait la prise en main par l'extrême droite des leviers du pouvoir. L'union des forces démocratiques doit engager immédiatement une lutte déterminée afin de faire face à ce danger majeur, défendre et amplifier les libertés publiques, renforcer l'exercice de la solidarité pour toutes les populations en souffrance, imposer la justice et les droits fondamentaux.

La coordination Le Monde D'Après appelle la population malouine à se retrouver le 20 juin 2024 à 18h30 Esplanade de la gare SNCF pour mener en commun ce combat et le gagner.